



Liebe Familien,  
die Blätter fallen, die Nasen laufen, bald singen die Kinder wieder Laternenlieder. Auch wenn wir uns in der Gemeinde langsam auf den Advent vorbereiten, ist erst einmal November. Für unsere Veranstaltungen möchte ich euch herzliche einladen!

Eure Pastorin Phine



### **Kinderkirche**

Am 4.11 treffen wir uns wieder in der Rogate Kirche,  
von 11.00-13.00 Uhr.

Wir hören die Geschichte von Abraham und den tausend Sternen. Basteln und essen gemeinsam zu Mittag. Wir freuen uns auf euch!

### **Krippenspiel**

Am Dienstag, den 7.11. um 16.00 Uhr beginnen wir mit den Krippenspielproben. Wenn du 6 Jahre alt bist und Lust hast dabei zu sein, melde dich auf unserer Homepage an, oder komm spontan vorbei. Wir üben nicht nur die Texte und singen die Lieder. Nee, wir basteln auch unsere Kostüme und Requisiten. Bestimmt gibt es etwas, das dir Freude macht!





# Wohnzimmerkirche

Und nun noch etwas für euch Erwachsene.

Ich weiß das von mir selbst: Sonntagmorgen genieße ich es, Zuhause zu sein. Keinen Stress zu haben und Zeit in Ruhe mit der Familie oder mal nur mit mir selbst zu verbringen.

Von anderen Erwachsenen höre ich, der Gottesdienst am Sonntag, der würde sie nicht ansprechen. Die Texte, die Lieder oder auch die Predigt, die würden nichts mit ihnen oder ihrer Lebenswelt zu tun haben. Aus diesen und sicherlich noch einigen anderen Gründen, ist der Sonntagmorgengottesdienst nicht ganz so beliebt.



Wir als Gemeinde ahnen aber auch, dass es den Wunsch bei Vielen gibt, sich auf die Suche nach dem eigenen Glauben zu machen. Nach Gott im Leben, nach Antworten und Sinn.

Deshalb haben wir ein neues Gottesdienstformat entwickelt. Die Wohnzimmerkirche. Wo wir moderne Lieder singen, gemeinsam beten, während wir ein Glas Wein oder Wasser in gemütlicher Atmosphäre trinken. Vor allem aber gehen wir in diesen Gottesdiensten auf die Suche nach Antworten auf unsere Fragen. Es wird wirklich Besonders und Schön! Wir als Team freuen uns jetzt schon darauf, denn uns Kirchenleuten gehts ja nicht anders als Anderen. Auch wir wünschen uns eine Kirche, die modern ist und den Glauben so lebt, dass alle darin ihren Platz finden können.

**Seid herzlich eingeladen zur ersten Wohnzimmerkirche am 24. 11. um 19.00 Uhr in der Rogatekirche.**

**Mit Rissen durchs Leben gehen. Wie geht das? Und wie kitten wir die Scherben? Mit Gold und mit Gott? Wer weiß...**